

Hinweis zum digitalen Lichtbild ab 1. Mai 2025

Ab 1. Mai 2025 dürfen Passfotos **nicht mehr selbst erstellt** und in Papierform mitgebracht werden.

Registrierte Fotografen bleiben auch in Zukunft ihr kompetenter Ansprechpartner und können Passfotos mittels eines sicheren E-Passfoto-Verfahrens weiterhin für Sie erstellen.

Die Cloud-Lösung des Fotoverbandes RingFoto wird voraussichtlich die einzige Lösung sein, an die sich Fotostudios anbinden können.

Unter der privaten Website

<https://alfo-passbild.com/fotograf-in-der-naehe/>

können sowohl die Bürgerinnen und Bürger selbständig nach Fotodienstleistern in einer bestimmten Region suchen.

Nach Auskunft des Verbands RingFoto seien alle dort aufgeführten Fotodienstleister für die Cloud Lösung registriert. Es gibt mit RingFoto und dm Drogerie voraussichtlich zwei Anbieter für die FotoCloud

Quelle: Bundesministerium des Inneren und für Heimat